

「こども司書養成講座」の思い出
板柳北小学校 四年 福田 彩音
合わせて九回の講座の中で四つの講座がす
ごく楽しかったです。
第三回講座では、図書館の仕事を経験しま
した。特にバーコードをピット読みこむのが
楽しかったです。
第四回講座では、青森県立図書館と青森県
立美術館へ行きました。図書館には本がたく
さんあったのでびっくりしました。美術館で
は車イスにすわって作品を見れる「てんじ室
」があり、生まれて初めて車いすに乗りまし
た。他にもこせいな絵もたくさんありました。
すごく良い体験をしたと思います。
第六回講座では、ポップを作るというこ
で「ニンジンジン」という本のポップを書く
事にしました。ポップを作るとき、色々な工
夫をしました。紙をニンジン形に切ったり、
マスキングテープで内容をかこったりしまし
た。作ったポップは町民図書館にかざられて

来て、図書館に本を借りに行くといつも
「ニンジンジン」が借りられているのでうれ
しかったです。おかあさんは「私もかりたい
な」
最後の第9回では、第二保育所と鶴住荘へ
行きました。私は二人一組で大型絵本の「パ
パ、お月様とって！」と、大型紙芝居の「ク
レヨンさんのけんか」の読み聞かせをしまし
た。きんちようすると思いましたがあまりき
んちようしませんでした。少し間ちがってし
まったけれど、最後に大きな拍手をもらえた
のでうれしかった。そして、戻ってから
おかしやジュースをもらえたのでうれしかっ
たです。
「こども司書養成講座」に参加してみても、
本について知らないことをたくさん知れて、
本のこがもつと好きになれたので、この講座
に応募して良かったな、と思いました。また
来年もやってみたいです。

司書の先生方、しよく員の方々、本当にあ

りがとうございました。

うちどく ●